

## ■ Was war los im Amalienhof in Dessau-Roßlau

### Besuch vom Osterkaninchen

Kurz vor Ostern hoppelte – sehr zur Freude unserer Bewohner – doch das Osterkaninchen über die Wohnbereiche. Es war so flauschig und zahm, dass

es von allen gleich geknuddelt wurde. Vielen Dank an unsere Reinigungskraft Kerstin, dass sie uns das Fellknäuel ausgeliehen hat.



### Frühling im Park

Im Frühling blüht und grünt unser Amalienpark besonders schön. Natürlich lädt dieser dann zum Spaziergang ein und es gibt eine Menge zu entdecken. Ob es die vielen Vögel sind, die im Park brüten, die Baumblüte oder die vielen duftenden Blumen, für jeden ist etwas dabei.



### Fleißige Gärtner

Viele fleißige Gärtner findet man im Wohnbereich „Wörlitzer Straße“. Unsere Bewohner machten gern mit bei der Aktion „Gemeinsam Hoffnung säen & Freude ernten“ von der Führergruppe. Es wurden Sonnenblumen in kleine Töpfe ausgesät, die dann später als junge Pflanzen in unseren Park gepflanzt werden. Anschließend wurden dann auch noch die kleinen Hochbeete mit Gemüse- und Kräutersamen bestückt. Leider waren die Temperaturen nicht so warm, aber auch drinnen hatten alle viel Spaß beim Gärtnern!

